

LOOK & LOOK ルックルック

辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

VOL.31

平成21年 6月20日

新聞委員会

巣山・上田・山岸・長田



男子は永島君 インターハイ 全国大会へ



県大会表彰式

永島悠さん（辰野中）は、南信大会を5位で勝ち進んで迎えた県大会で、ただ一人十二射十二中というパーセンタージ達成をして優勝しました。クラス担任の神田先生は、ここ一番の集中力があり、学習面でも上昇傾向にあります。

南信優勝
県準優勝
北信越3位



南信大会を制覇して記念撮影



辰野高校では、弓道部のほかにもソフトテニス女子、女子バスケット、陸上、水泳が県大会に駒を進めました。惜しくも県大会に出場していく中、実力をつけていて、今後県大会等での活躍が期待されている部活が多くあります。上島校長が日頃強調する「辰高の活性化」が、いろんな場面で見られるようになりました。

本日六月二十日、長野市で第三十九回北信越高等学校体育大会弓道競技会が行われました。辰高女子団体チームは、予選通過後8校によるトーナメント戦において準々決勝を勝ち上がり、みごと3位入賞を果たしました。レベルの高い南信大会で優勝した後、六月七日の県大会で準優勝して北信越大会に進出しました。全員が高校に入つてから始めた弓道ですが、毎日の練習が実を結んだ結果となりました。昨年の新人戦では期待されながら、修学旅行直後の大会で十分力が出せず県大会へも出ることができませんでした。冬場の辛い練習にも耐え、精神的にも強くなり今回の快挙につながったと監督の矢部先生はいいます。

弓道部・女子団体

東京公演へ

熱いおびる練習

演劇部は昨年九月の、上伊那地区高校演劇合同発表会で代表校として県大会に推薦されました。十一月の県大会では、優秀賞を受賞、今年八月に東京で行われるサマー・フェスティバルに推薦され出演が決まりました。また、県大会で上演した「ピッグ・ボン・バーン」は創作脚本

優秀賞にも選ばれました。今夏、東京公演で演じるのは「なないろ コケットティッシュ」で、同じく中澤先生が創作した劇です。東京公演には、関東地区8都県から派遣された演劇部が出演します。

8/15・16 北千住「シアター1010」

サマー・フェスティバル



中信地区高校演劇連盟主催の技術講習会にモデル上演した「なないろ コケットティッシュ」の一場面



販売実習のマスコット

桜陵祭に

おいでください

テーマ・スローガン (H21)
桜陵乱舞 ~はじけろ青春☆~

7月19日(日)
一般公開
10:00~15:00

写真は昨年の
桜陵祭の様子



第六十一回桜陵祭の企画・予算が成立し、生徒会・部活で準備が始まりました。今年の特色のひとつは、商業科学生による販売実習があります。日頃学んだ商業の学習を活かして販売を行います。地域の皆さん、中学生の皆さんにもぜひ地域おいでいただきたいと思います。文化系の部活などの発表を見ていただこうともに、買い物を楽しんでいただきたいと思います。

販売する商品は、辰高バーガーをはじめとするオリジナル商品や、全国の高校生開発の商品、沖縄物産などが取り揃えられる予定です。

